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8 月 31 日（木）12：20 ～ 13：30　ホテルニュー

オータニ鳥取（鶴の間）に於いて、ホストクラブ

鳥取久松 LC岡田輝幹事の司会でガバナー公式訪

問合同例会が開催された。7R－ 1Z 8 クラブと鳥

取いなばライオネスクラブの会員が出席し有意義

な例会であった。

松本正福ガバナー（境港 LC）は挨拶のなかで

献血のお願い、女性会員の増強、IT 産業の進歩

によるキャビネット事務局の合理化などを報告

された。さらに CSF Ⅱが 2 年目に入り会員の協

力を呼びかけた。ガバナーより各クラブ会長へバ

ナーの贈呈があり例会を終了した。

7R－1Zガバナー公式訪問合同例会開催

谷 口 　 亮PR・会報編集委員長

田中会長、ガバナーのライオンズ歴発表 336－ B地区ガバナーよりバナーの贈呈

ガバナーよりバナーを戴く。高々とあげるのが礼儀です。 参加クラブ旗

原田テールツィスター 鳥取いなば LCの出席会員
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■プロデューススタジオ　フェラーラ　代表
■鳥取市秋里 738 － 1 蕁 37 － 0088
 FAX37 － 0068
■自宅／鳥取市桂見 613 － 15 蕁 28 － 3611
■血液型／AB　■夫／淳
■結婚記念日／ S61.10.11
■趣味／読書　■推薦者／井上法雄
■所属委員会／青少年指導・レオ・ＹＥ・国際プログ
ラム・市民・教育委員会
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この度は、伝統ある鳥取いなばライオンズクラ

ブに入会させて頂き、誠にありがとうございます。

“奉仕を通じて、心の豊かさを”のスローガン

を心の中にしっかりと抱いて、会長をはじめ、各

委員長、幹事、クラブの皆様のお役に立つよう、

心掛けようと思っております。スポンサーの井上

社長には、栄誉あるクラブに、御紹介頂き、感謝

の気持でいっぱいです。

今後共、宜しくご指導賜りますよう、お願い申

し上げます。

新入会員紹介

第 1回ガバナー諮問委員会が、原田達雄 7R－

1Z・ZCをはじめ地区委員並びに、各クラブ会長、

幹事、事務局の出席のもと平成18年9月11日（月）

白兎会館で開催された。

会議は ZCのクラブである鳥取久松ライオンズ

クラブ岡田輝幹事により進められ、原田達雄 7R

－ 1Z・ZC の開会挨拶、御船幹雄 7R － RC の来

賓祝辞後、議事が進められた。

（１）諮問事項協議は、事前に提出された回答書に

そって各クラブの重点事項等が報告され協議

された。

（２）地区役員、委員より委員会報告は、矢野信也

（鳥取いなば）IT・情報・PR・広報委員より

地区誌に掲載するアクティビティ原稿をお願

いしたい。松田善夫（鳥取）環境保健・アイ

ヘルス委員より水質浄化の取り組みについ

て。影井一夫（鳥取中央）YE委員により本

年度は 1Z で 1 名の受け入れをしてもらいた

い。山田和義（鳥取砂丘）LCIF・青少年奉

仕の機会委員よりCSFⅡに協力願いたい。

（３）諸問題の提議並びに協議について

◆ CSF Ⅱ目標設定報告については、9/20ZC

必着にて報告をお願いする。

◆ 8LC 合同アクティビティについては、各

336－B地区7R－1Z
第1回ガバナー諮問委員会報告

永 美 一 雄幹事
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クラブアクティビティ案を報告、その後協

議したが纏まらず、各クラブより 1名の委

員を出していただき特別委員会を組成し取

り纏めて行くこととした。

（４）その他について

◆ 8LC親善ボウリング大会について

ホストクラブである当クラブより例年通

りスターボウルに於いて 11 月 24 日（金）

18：30 スタートで実施することが提案さ

れ了承された。

◆第 2回ガバナー諮問委員会日程について、

11 月 20 日（月）、鳥取中央 LC ホストに

より開催することとした。

たかがゴルフされどゴルフ

ゴルフの欠点が一つある。それは面白すぎるこ

とにある。こんな言葉がありますが、云い得て

妙。一度、取り付かれてしまうと止められない魅

力、それは、面白い（は言うまでもなく）其の上

良好な体調による幸福感がもたらすものだと思い

ます。

土曜日や休日前夜安心して腰を据えて酒を楽し

んでいた二次会も、翌日ゴルフコンペがある夜は

ポツリポツリと何時の間にか顔が消えていきま

す。この私も中途で消えうせる連中の一人であり

ました。この一見ささやかな明日への体調管理の

思考が少なからざる成果を健康面に与えているも

のと思っております（なずけてゴルフと飲酒習慣

との相関について）。

私とゴルフとの出会いに就いて簡単に申し述べ

ます。

昭和 27 年の鳥取大火で無一物になりましたが

何かと復興して仕事も軌道に乗ってきた 35 年頃

ではなかったかと思います。故 L松岡新平（県

医師会長、後の 336B 地区ガバナー）が買い得品

が有ったからとクラブセットをキャディバックに

一揃い持ってきて下さいました。これが私とゴル

フとの出会の始まりであります。当時は普通でし

たがグリップはカーフを巻いた上物。身長、体重

に合わせた特注品のようでしたがゴルフのゴの字

も判らない当時の私には猫に小判の喩通りであり

ました。

道具立てが揃えば瞬間湯沸しの様に熱くなるの

が私の悪い癖。ベンホーガンのモダンゴルフに始

まって、月刊のゴルフダイジェストは座右の書と

して愛読を続けました。でも教えてくれる先生も

いない、練習場もない、自己流のスイングでは成

果は歴然。運よく鳥取瓦斯の前社長の児島さんと

一緒になったとき、基本スイングのアドバイスを

うけるのが、唯一のレッスンらしきものでした。

コースは日本国内でも有名なサンドゴルフコー

ス（鳥取砂丘 18 ホール）クラブハウスは 16 本松

にある市営の休憩用の建物を代用。キャディは

カップ周囲の砂をならす為の木製の砂掻きを持ち

ました。キャディの足りない時は2バック、3バッ

ク其の上砂掻き携行ですから、苦労だったと思い

ます。クラブの名称は鳥取ゴルフクラブ。現在の

鳥取ゴルフクラブの前身です。私共は持参金つき

の縁故会員でしたから、鳥取振興開発の株券の払

い込みも割引金額にしてもらった事を思い出しま

した。

鳥取市に芝のゴルフコースを造りたい。との思

いは、政界、財界、実業界皆の共通の希望であり、

ゴルフの愛好者にとっては悲願と言うべき思いで

ありましたから、昭和 39 年に開場に漕ぎ付けた

との情報が判った時の大きな喜びは、はっきり記

憶しております。ラウンド中靴の中に砂がどんど

ん入ってザクザクしてきます。ドライバーでナイ

スショットしても、ほとんど落ちて全然ラン無し。

こんな思いとも暫くでお別れだと心の中で叫びま

した。以上がサンドゴルフから緑の本格的ゴルフ

コースでのラウンドが約束された鳥取育ちのゴル

ファー人生前半の生き様であります。

でも考えて見れば、わるい事ばかりではありま

健康とスポーツ　其の2

西 尾 吉 兵 衛
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せんでした。国立公園鳥取大砂丘の中なる全国

でも希少なサンドゴルフコースとなれば、かな

り有名だったのかもしれません。時には中央より

ニュース取材の為にやって来たカメラに、笑顔で

格好つけたこともありました。これも郷土の観光

宣伝に一役参加したのだと、勝手に満足を感じた

快い思い出として残っております。

砂丘コースの話はこれで終りにして、新しい本

格芝コースの方へ話題を移しましょう。昭和 39

年 7 月 20 日待ち望んだ鳥打山の鳥取ゴルフクラ

ブ開場式典の日が来ました。かねて松岡先生の要

請もあり、其の日は朝から臨時休診にして手伝っ

た記憶がありますから、日曜祝日以外の日であっ

た筈です。ひょっとすると土曜日だったかも知れ

ないですね。と申しますのは、私にとって意義深

い日になるからであります。生来かたくなな性質

の一面がありまして、かってゴルフを始めるに当

たって、心に誓った約束「ゴルフの為の臨時休診

はつくらない」この独り善がりな（頑固な）精進

思考を二度破ったことが有るのです。其の二つの

中の一つなのですから、開場式典行事への参加が

自分にとって余程大きかったのだ。と今にして思

います。

当日忘れられない感激がも一つ。名知事の誉れ

高かった石破二朗氏（ゴルフ大好き）の来賓祝辞。

県民の誰もが何時でもゴルフを楽しめるような

将来の鳥取県を造り上げたい。この詞どおりに

なった現実を思うと、感慨ひとしおであります。

かくして、鳥取市内市街地つづきの近いところ

しかも景勝地にホームコースを持つことになりま

した。心、技共に充実したゴルファーをめざして

精進あい努めることとなっていきます。（つづく）

2006 年 8月ゴルフ同好会便り

渡邉哲次選手猛暑のなか優勝する
田中敏明選手ベストグロス

優勝の弁

8 月 27 日いなばライオンズクラブ同好会 8月

定例会が鳥取ゴルフクラブで行われました。

新ハンデをいただいてから 3年間も出来なかっ

た優勝が出来、大変喜んでおります。今年の 7月

は豪雨が続き、梅雨明けの 8月は毎日猛暑が続く

天候不順な年となりました。当日も 35 度をこす

猛暑でしたが、西山さん、西尾先生のシルバー組

3名でプレーをさせていただきました。良きパー

トナーの西山さんのリーダーに助けられながら西

尾先生に負けないように頑張りましたが、ティー

ショットでは先を越されていました。

西山さんと二人がこれから西尾先生までの年齢

までゴルフが出来るだろうかと話し合いながら、

先生の年齢を感じないゴルフに感心しながらプ

レーを楽しみました。

これまで仁保さんには多くのHDCP をいただ

きながら、努力不足で優勝が出来ず申し訳なく

思っておりましたが、この度はようやく大望の優

勝をさせていただきありがとうございました。

良きパートナーの西山さん、西尾先生、そして

仁保さんに心より感謝いたします。

これからも、西尾先生の年頃までゴルフを楽し

みながら健康管理に努めてまいります。

皆様には、これからもゴルフのお付き合いをお

願いいたします。

大変ありがとうございました。
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2006 年 9月ゴルフ同好会便り

西山　弘選手 2冠を征す
優勝・ベストグロス

2006年 9月例会成績表　9月 17日（日）　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 西山　　弘 87 24 63
2 横山　賢二 101 33 68
3 矢野　信也 88 19 69
4 岸　　良尚 95 25 70
5 田渕　吉男 94 23 71
6 仁保　統博 80 8 72
7 川田　善忠 94 20 74
8 山本　孝夫 104 29 75
9 田中　敏明 88 13 75
10 下石　明義 105 30 75
11 米村　廣之 94 18 76
12 富士原貴恵子 146 65 81
13 福嶋　德男 92 10 82

ベストグロス賞 田中　敏明
ドラコン№ 3 西山　　弘
　　　　№ 12 田渕　吉男
ドラタン№ 10 渡邉　哲次
　　　　№ 12 西尾吉兵衛
ニアピン№ 2 山本　孝夫
　　　　№ 7 川田　善忠
　　　　№ 11 田中　敏明
　　　　№ 16 横山　賢二

2006 年 7月例会成績表　7月 23日（日）　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 渡邉　哲次 112 55 57
2 横山　賢二 91 33 58
3 下石　明義 88 30 58
4 富士原貴恵子 129 65 64
5 仁保　統博 74 8 66
6 壱岐　昇一 106 40 66
7 田中　敏明 80 13 67
8 田渕　吉男 91 23 68
9 山本　孝夫 98 29 69
10 加納　義信 90 20 70
11 西山　　弘 95 24 71
12 粟嶋　道和 101 30 71
13 下田　哲也 116 45 71
14 砂田　典男 91 18 73
15 石井　節夫 100 23 77
16 米村　廣之 96 18 78

順位 氏名 GROS HDCP NET
17 森下　堅司 106 23 83
18 西尾吉兵衛 136 50 86
19 矢野　信也 108 19 89
20 福嶋　德男 82 DP 82
21 川田　善忠 NR 20

順位 氏名 GROS HDCP NET
14 西尾吉兵衛 133 50 83
15 藤森　寛義 114 26 88
16 渡邉　哲次 120 23 97

ベストグロス賞 西山　　弘
ドラコン№ 4 横山　賢二
　　　　№ 13 仁保　統博
ドラタン№ 4 岸　　良尚
　　　　№ 13 下石　明義
ニアピン№ 2 矢野　信也
　　　　№ 7 西山　　弘
　　　　№ 11 富士原貴恵子
　　　　№ 16 田中　敏明

優勝の弁

去る 9月 17 日鳥取ゴルフクラブにてクラブ同

好会コンペが開催され 2年ぶりに優勝、ベスグロ

を獲得する事が出来ました。本当に有難うござい

ました。当日はまさに嵐の前の静けさの諺通り台

風 13 号の前日なのに絶好のゴルフ日和で楽しく

1日を過ごす事が出来ました。
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7 月 22 日（土）今年度第 1 回の社会福祉委員

会を開催しました。川田委員が支配人を勤めてお

られる、鳥取ゴルフ倶楽部で当ゴルフ場の活性化

事業の一環として今年から始められた納涼祭に委

員会として参加しました。

当ゴルフ場は、砂丘の高台で、たねが池、日本

海が一望できるすばらしいスポットを持ち、皇室

を始め県内外からの著名な人達に砂丘を案内する

時はいつも当ゴルフ場からの景観を紹介してい

る所でもあります。今回のイベントは、50 名限

定でクラブハウスの室内で行われ、昔の懐かしい

ジャズ演奏とボーカルを聞きながら飲み放題バイ

キングとゴージャスな雰囲気での委員会となりま

した。室内の照明を落として日本海の漁火を眺め

ながらの一杯、最高の気分でありました。

残暑きびしい折、この種のイベントは今後とも

計画するとの事です。各委員会も一度計画してみ

たら如何でしょうか。

納涼漁火空間で社会福祉委員会を開催

矢 野 信 也社会福祉委員

9/22、河原の千代川河畔で田中会長以下 14 名

で鮎といもたきの会を楽しみました。ライトアッ

プされた幻想的な河原城を頭上に眺めながら、心

ゆく迄いもたき鍋、鮎の塩焼き、揚物そして青山

のうどん、岸先生差し入れの珍しいウナギの暖か

い家老寿司を腹一杯頂き英気を養いました。

この会は 10 年位前に計画委員会と有志によっ

てクラブ役員を激励しようと云うことで岸先生の

お世話で初めたものです。

「鮎といもたきの会」について

平 野 之 致
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8月第2例会（31日）

・粟嶋道和…「袋川を育む会」の名称変更活動

の内容が「front」という雑誌に載りました。

frontは水の文化情報誌で、国土交通省の外郭団

体である「リバーフロント整備センター」とい

う財団法人が発行しています。世界各国の川と

人、。そして歴史文化を伝える情報誌で、私も

6年前から購読しています。川と海の生物の生

態、環境問題、水害対策など内容は豊富で、地

球は生物多様性の星であり、それを人間が守っ

ていく必要性を教えてくれます。その8月号は

千代川流域探訪の特集で、実に17ページも割い

ています。美しいカラー写真をふんだんに使っ

ているのが特徴で、私も知らない風景もあり、

興味津々です。そのなかで「袋川を育む会」の

名称変更活動が半ページに渡って紹介されてい

ましたのでドネーションします。私たちの活動

が専門誌にも評価されたものと思います。

・山本孝夫…松本ガバナーの1周年の活躍を祈り

ます。彼は業界（税理士会）のリーダーである

ことはもちろんのこと、本も出版され、鳥取県

で唯一印税収入のある税理士であることを紹介

させていただきます。

9月第1例会（7日）

・田中敏明…飯塚智子さんに入会して頂きました。

・梨原　剛…秋篠宮様、親王誕生おめでとうござ

います。皇位継承順位も第3位ということで、

しばらくは皇室典範改正論議も静かになること

でしょう。また、昨晩は日本海テレビのニュー

スに、本日は読売新聞にそのニュースの号外を

配布しているところが掲載されましたので、併

せてドネーションいたします。

・中村洋和…我が家の娘　恵子が結婚することに

なりました。挙式は今月18日であります。親・

家族で本当に喜んでおります。新生活での夫

婦・家族の幸せを願っています。沢山のお祝

いを戴き有難う御座いました。よって有難うド

ネーションをいたします。

・谷口　亮…8月10日5人目の外孫が誕生しまし

た。男の子です。名前は「心（こころ）」です。

・林　憲二…8月31日、鹿野町今市に「ローソン

気高鹿野町店」をオープン致しました。近くに

来られた時、御利用いただければ幸いです。よ

ろしくお願い致します。

・田渕吉男…鳥銀コンペで35位の飛賞と駅南支店

団体3位にも貢献が出来ました。

・下石明義…この間の日曜日他の会員の方々から

ドネーションしなさいと強制されましたので（ゴ

ルフで80位）…上位ならよかったですけど。

・藤森寛義…8月27日、クラブゴルフコンペの当

番幹事でした。当日用件で既に決まっていまし

て、参加できず、任を務めていません。誠に申

訳けなく、お詫び致します。御免なさい。

・井上法雄…飯塚智子さんご入会おめでとうござ

います。今後のご活躍を期待いたします。がん

ばって下さい。

・原田　進…皇室へ41年ぶりに親王（男子）が誕

生なさいました。心からお祝いを申し上げ、ド

ネーションを致します。

・飯塚智子…入会させて頂き、ありがとうござい

ます。

9月第2例会（21日）

・田中敏明…新築祝いを戴きました。まだ塀の色

が塗ってありませんが住んでいますので、近く

に来られることがありましたらお寄り下さい。

・生駒　蔵（千代LC）…メンバーの諸兄こんに

ちは。今日は、わがクラブのテールツイスター

安藤さんが、スポンサークラブのいなばさん

に、メイクするというので、会則委員として感

心し、ガイダンスするという意味で出席させて

いただきました。貴クラブに栄光あれ（ちなみ

に安藤さんはエイコです）。

・矢野信也…地区委員としての初仕事“THE 

LION TIMES”の地区誌第1号を発刊すること

になりました。年4回の発行となりますので今

後とも皆様の御協力をお願いします。

・砂田典男…9月8日、初孫（男子）が誕生しまし

た。今から、一緒にゴルフのプレーが出来る日

が来る事を楽しみにしています。

・平野之致…妻の父であります元鳥取女子師範学

校教諭の故鈴木義昶が、1938年に使用したアッ

プライトピアノを鳥取市教育福祉振興会へ寄

贈し、鳥取市民会館でお披露目されたことがテ

レビ、ラジオ、新聞で9/5報道されました。義

父はことにピアノとチェロが上手で、オーケス

トラや合唱、ピアノ指導に力を注ぎ、鳥取の音
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★9月7日　第921回例会　12：20～白兎会館

（純出席率62.9％　M後率82.7％）

※新会員入会式

※CSFⅡ表彰ピン伝達

＜幹事報告＞

・ガバナー公式訪問のお礼状

・2005～2006年度後期ガバナーズアワード披露

・郡山開成LC結成35周年記念式典参加について

日　時　2006年10月22日（日）～24日（火）

　　　　式典17：00～18：00　祝宴18：30～20：00

場　所　ホテルハマツ　　登録料　10,000円

参加者　井上　加納　岸　砂田　田中敏　田中宏

　　　　田渕　中村洋　永美　梨原　林憲　福嶋

　　　　森下　安田　山根秋　山本孝　横山賢

　　　　渡邉（L18名） 横山紀代　三谷信子　

　　　　影井久江　岸槇子　田中愛子（LS5名）

　　　　渡邉LL1名　事務局1名　合計25名

・米子LC結成50周年記念講演会開催について

日　時　2006年11月26日（日）10：00～11：30

場　所　米子コンベンションセンター

＜委員会報告＞

・環境保全…9月の朝の清掃奉仕について

日　時　9月24日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

★9月14日　理事会　11：30～丸茂

理事17名出席

・7R－1Z第一回ガバナー諮問委員会報告について

日　時　2006年9月11日（月）12：00～14：30

場　所　白兎会館

出席者　会長　幹事　事務局

・女性会員増強セミナー開催について

日　時　2006年10月7日（土）13：30～16：00

場　所　岡山ロイヤルホテル

出席者　会長　女性会員

★9月21日　第922回例会　18：00～白兎会館

（純出席率66.7％）

※田中敏明さん新築祝贈呈

＜協議事項＞

・鳥取こども学園創立百周年記念寄付金について

・古い名札と名札立てについて

＜幹事報告＞

・例会の米飯について

・8月末退会者について

＜委員会報告＞

・会員…会員増強のお願いについて

・環境保全…9月の朝の清掃奉仕について

日　時　9月24日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

楽界に新しい風を吹き込みました。このピアノ

を使った主な作曲は、北原白秋作詞の「げんげ

草」、富原薫作詞の「枯草原」、本人作詞作曲

の「なつかしの峯」があります。

・粟嶋道和…北海道へゴルフツアーへ行って来ま

した。世界の三大夜景の一つである函館山で、

夜景を見て来ました。後二つはどことどこで

しょう。

・西山　弘…去る9月17日鳥取ゴルフクラブに

てクラブ同好会コンペが開催され2年ぶりに優

勝、ベスグロを獲得する事が出来ました。

・山本俊章…長い間お休みしました。

・渡邉哲次…8月ゴルフ例会に於いて多くのハン

デを頂き優勝させていただきました。ありがと

うございました。これからもよろしくお願い致

します。

◎10月誕生祝…1日石田　2日山根秋　10日大月

14日田中敏　17日池原　19日足立　22日竹本

27日藤井　28日西山

◎10月結婚記念日ライオン…1日松谷　5日中村彰

8日今川　三沢　9日森田勝　10日大月　藤井

11日飯塚　15日粟嶋　30日三谷

◎同好会だより

10月のクラブゴルフは、10月29日（日）　砂丘

9：40スタート
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理事会だより－（9月）事務局だより
議題

①新会員について　　　　　　　　　　　　承認

②退会者について　　　　　　　　　　　　承認

③郡山開成LC結成35周年記念祝金について

上記の件について、審議の結果5万円贈呈とす

る。尚、お土産については、「麹漬け」とする。

④「鳥取こども学園」創立百周年記念寄付について

前回8月理事会で5万円贈呈することが承認され

たが、次例会にて承認を受けてから、贈呈する。

⑤今年度より胸名札を新しくしたが、古い名札と、

名札立ての処理について、テーマーより提案が

あり、審議の結果、名札は各個人で持ち帰り、名

札立てについては、元会員よりの寄贈であるの

で、例会にて審議の上、処理することとする。

⑥年度当初予定していた、秋の交通安全運動につ

いて、日程調整が大変難しいので、今年は中止

とし、講演会に切り替えたいということが、担

当理事より提案され、承認とする。

⑦例会のご飯について、3年前より歯が悪くてご

飯が食べられない会員の方のために10人分軟ら

かいご飯を準備してもらっていたが、現在、軟

らかいご飯の必要な方が、ほとんどなく、元の

ように配膳してもらいたいという意見が多いと

いうことで、審議の結果、幹事より例会にて理

事会の報告をしてもらい、希望者が10人以下で

あれば元に戻すこととする。

マンスリーレポート集計表（8月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 1 40 39 1 39 2 79.0％ 3 52,700 5 64,700

鳥 取 い な ば 1 1 80 80 82 5 83.0％ 2 106,600 4 110,600 1

気 高 21 21 21 71.0％ 1 24,000 1

鳥 取 中 央 1 57 56 1 59 3 84.0％ 2 76,700 4 80,700 1 1

鳥 取 久 松 45 45 45 89.0％ 2 58,500 6 192,500 2

岩 美 1 9 10 △ 1 1 1 10 89.0％

鳥 取 千 代 34 34 34 2 68.0％ 3 24,000

鳥 取 砂 丘 1 50 49 1 49 4 69.0％

小計（8クラブ） 4 2 336 334 2 1 1 339 16 79.0％ 9 294,500 23 496,500 1 5

累計（104クラブ） 22 17 3,910 3,905 5 4 7 3,905 250 79.6％ 226 9,684,944 357 18,996,867 116 209

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 23 1 3

津 山 13 13 14 1 2

鳥 取 い な ば 20 20 20 1

合計（3クラブ） 0 0 56 56 0 57 0 0 0 0 2 6

9 月 8 日（金）涼しかった前日と打って変って、

真夏の様な暑さの中、タクシー 3台に分乗して、

鳥取こども学園の奉仕活動に参加いたしました。

毎年行っておりました、国立西病院への奉仕を一

休みしての行事です。

鳥取こども学園は創立 100 周年を記念して乳児

部を 10 月 1 日に新設されました。鳥取市では始

めての施設です。

対象年齢　0才～ 2才

収容人員　15 名

「鳥取こども学園」衣類補修作業

粟 嶋 紀 子事業委員長
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◎9月8日　第261回9月アクティビティ例会

9：15～12：00　鳥取こども学園に於いて衣類

の補修・整備　12：30～14：00　白兎会館に於

いて例会

・会長挨拶

・9月誕生祝品贈呈

・納涼例会決算報告

・9月の朝の清掃奉仕（LC合同）

日　時　9月24日（日）7：00～8：00　樗谿公園

・郡山開成LC結成35周年記念大会開催

日　時　2006年10月22日（日）

　　　　式典17：00～18：00　祝宴18：30～20：00

場　所　ホテルハマツ（郡山市）

登録料　8,000円

参加者　横山　三谷　岸　影井　田中

養育不能な親を持つ子供

まだ準備段階で子供達が図柄を見て自分の持ち

物が分かる様、マットカバー、ふとんカバー、敷

ふとんカバーに、リンゴ、イチゴ、サクランボ

等 15 品物のアップリケをミシンで縫いつけたり、

衣類に名札を付けたりの作業を手分けして行ない

ました。

皆様ミシンかけや縫い物はプロの主婦です。仕

事は職員さんが驚かれる程順調にはかどり、とて

も助かりましたと言っておられました。

子供達に幸多かれと願っての作業は、次回の奉

仕活動の励みになった事と思います。



表紙写真説明

7R － 1Z ガバナー公式訪問合同例会で、松本正福ガバナーの挨拶。

10 月 行 事 予 定
○会員増強月間
○国際連合の日（24 日）・国際協調の月
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水
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金
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日
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火
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金
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例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
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　　　　鳥取市立川町 6丁目 430
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平成 18 年 8 月 31 日ニューオータニ鳥取にて、
国際協会 336 － B 地区 7R － 1Z ガバナー公式訪
問合同例会が、行われました。地区ガバナー並び
に役員入場で始まり、国旗、黙祷、地区ガバナー
等々会食をはさんで順次閉会となりました。
地区アクティビティ・スローガンは、「ともに
築こう　輝く未来」地区ガバナー・スローガンは
「仲間と共に価値ある奉仕」でした。新たな決意
と共に、ライオンズ精神を大切に育てていきたい。
見ること、聞くこと、話すこと、手を差しのべ
ることは普通の生活のなかから、忘れていたこと
を感じ取りたいと思います。
ところで 9月 18 日は、敬老の日です。いつま
でもお元気で。近頃、親のことが良く分かるよう
になりました。皆さんはどうでしょうか。

PR・会報委員会副委員長　山本　俊章

○ライオンズデー（8日）
○

（鳥取中央 LC例会） 第 924 回例会

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

第 923 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

クラブゴルフ・朝の清掃奉仕

理事会

LSC第 262 回例会

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

郡山開成LC結成 35 周年記念式典

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

体育の日


